

Mannschaft „Stockis Mangolding“ Gemeindemeister im Stockschießen (25.05.2019)

Am Samstag wurde die Gemeindemeisterschaft der Großgemeinde Mintraching im Stockschießen auf den Asphaltbahnen des FC Rosenhof-Wolfskofen ausgetragen. 12 Mannschaften gingen auch heuer wieder bei optimalem Sommerwetter um 16.00 Uhr an den Start. Das Turnier wurde von der Stockabteilung des hiesigen Vereins unter Leitung von Markus Judenmann organisiert und durchgeführt. Auch eine reine Damenmannschaft, die jungen Mädels der Fitnessgruppe vom FC Rosenhof hatten mitgespielt. In einer gemeinsamen Halbzeit-Pause wurde für alle Teilnehmer Schweinebraten serviert. Es wurde das volle Programm mit 11 Runden und je 6 Kehren gespielt. Für das leibliche Wohl kümmerten sich Helferinnen der Stockabteilung. Bis zum Schluss war es offen, wer das Turnier heuer gewinnen kann. Mit 19:3 Punkten und einer Stocknote von 3,1 gewann das Team „Stockis Mangolding“ dieses Turnier und konnte auch die Wander-Trophäe in Empfang nehmen. Es spielten Anton Wiesbeck, Heidi Plattner, Richard Schrader und Wolfgang Schiller. Mit nur einem Punkt Abstand und einer Stocknote von 2,0 folgte das Team „Minikin I“ (Hugo Schiller, Siegfried Alber, Rudi Landmann und Tom Brandl). Knapp dahinter mit ebenfalls 18:4 Punkten und 1,9 Stocknote belegten die „Tell-Schützen“ aus Sengkofen den 3 Platz. Es spielten: Sepp Feldbauer, Oskar Beer, Harald Kammermeier und Karlheinz Stangl. Den 4. Platz belegte die FF Rosenhof-Wolfskofen mit 16:6 Punkten (1,3) mit den Schützen: Michael Judenmann, Ludwig Schweiger, Helmut Paulus und Ludwig Judenmann. Die Dorfgemeinschaft Wolfskofen belegte den 5. Rang mit 14:8 Punkten (1,0). Es spielten Sepp Zelmer Hans Deinhart, Manfred Hieber und Feng Guan. 6. Platz mit 11:11 Punkten (1,2) erreichte die Mannschaft FF Sengkofen mit Günther Joachimsthaler, Helmut Beer, Robert Kellner und Josef Wagner. Weitere Platzierungen: Team Minikin II, Firma Geser, Wolfskofner Stammtisch Bledschmazza, Mintrachinger Dämmerchoppler, Dorfgemeinschaft Gengkofen-Rosenhof und Fitnessmädel FC Rosenhof. Bürgermeisterin Angelika Ritt-Frank freute sich, dass wieder 12 Mannschaften quer aus dem Gemeindebereich sich angemeldet haben. Sie bedankte sich beim FC Rosenhof-Wolfskofen für die Organisation und Durchführung dieser Stock-Gemeindemeisterschaft.



Bild: vordere Reihe v.l. Turniersieger Stockis Mangolding, zweitplatzierte Team „Minikin I

Mittlere Reihe: v.l. 3. Platz Tell-Schützen Sengkofen, 4. Platz FF Rosenhof-Wolfskofen Turnierleiter Markus Judenmann

Hintere Reihe: v.l. 5. Platz Dorfgemeinschaft Wolfskofen, 6. Platz FF Sengkofen